

Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd)

TG Zell 1862 : SB Versbach IV
Freitag, 24.03.2023, 19:30 Uhr

TG Zell 1862 und SB Versbach IV teilen sich die Punkte

Was war das für ein Krimi: Mit 5:5 in den Spielen und mit 19:18 Sätzen trennten sich die Spieler des SB Versbach IV beim Auswärtsspiel in der Herren Bezirksoberliga (Bayerischer TTV - Unterfranken-Süd) am Freitagabend von der TG Zell 1862. Rund 120 Minuten dauerte das Match, ehe Sven Oppmann das Unentschieden im letzten Spiel dieses Mannschaftskampfes einfuhr. Beide Mannschaften absolvierten dieses Match mit Ersatzspielern. Eine starke Leistung zeigte Lilli-Sara Popp, die in ihren Spielen an diesem Tag ungeschlagen blieb.

Mit den Eingangsdoppeln ging es los. Einen eher schnellen Punkt für ihre Mannschaft holten Endres / Högele bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Scheer / Müller. Eine kleine Chance gab es durchaus, als Kuchenmeister / Oppmann nachfolgend das Match mit 1:3 gegen Popp / Niemczyk abgaben und eine Niederlage kassierten. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Uwe Endres konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Daniel Niemczyk beim 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen, obwohl das Spiel anhand der TTR-Werte der beiden vor Beginn wohl eher als offen angesehen werden musste. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte daraufhin Anton Högele beim 2:3 gegen Lilli-Sara Popp. Das Spiel, in das er als großer Außenseiter gegangen war, verlor Högele dennoch im 5. Satz. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz die nächsten Spiele bestritt. Peter Kuchenmeister holte mit einem 3:1 gegen Tobias Müller einen Punkt für sein Team. Beim 3:0-Erfolg gelang es Sven Oppmann den Gastspieler André Scheer in die Schranken zu weisen und einen Punkt für die Heimmannschaft einzufahren. Beim Stand von 4:2 gingen die Spitzenspieler der TG Zell 1862 und des SB Versbach IV in die Box. Einen Sieg verpasste danach Uwe Endres bei seiner Vier-Satz-Niederlage gegen Lilli-Sara Popp und verpasste somit einen überraschenden Erfolg. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Anton Högele, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Daniel Niemczyk verlor. Beim folgenden 0:3 gegen André Scheer fand Peter Kuchenmeister von Anfang an kaum Mittel, um das Spiel erfolgreich zu gestalten. Das Ergebnis vor dem anstehenden Vierer-Einzel zeigte ein 4:5. Nach anfänglichem Satzrückstand konnte Sven Oppmann die Partie gegen Tobias Müller noch in vier Sätzen, also mit 3:1 für sich entscheiden. Damit fand das gesamte Spiel diesmal keinen Sieger.

Nach diesem Ergebnis weist die TG Zell 1862 nun ein Punktekonto von 13:19 Punkten auf, während der SB Versbach IV vor dem nächsten Spiel, das am 25.03.2023 gegen den SC Heuchelhof Würzburg ansteht, 23:9 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TG Zell 1862 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 31.03.2023 gegen den TSV Uettingen.

Statistik:

TG Zell 1862

Doppel: Endres / Högele 1:0, Kuchenmeister / Oppmann 0:1

Einzel: U. Endres 1:1, A. Högele 0:2, P. Kuchenmeister 1:1, S. Oppmann 2:0

SB Versbach IV

Doppel: Scheer / Müller 0:1, Popp / Niemczyk 1:0

Einzel: L. Popp 2:0, D. Niemczyk 1:1, A. Scheer 1:1, T. Müller 0:2